

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Signature d'un nouveau contrat important d'entreprise générale à Meyrin (GE)** – Implenia construit sur mandat de la Compagnie des Parcs à proximité immédiate de la gare | Complexe immobilier durable de 30 000 m<sup>2</sup> de surface brute de plancher selon le label Minergie

**Dietlikon, le 22 juillet 2015** – Un nouveau complexe hôtelier et commercial, comprenant également une halle logistique, verra le jour au 1A route de la Bergère, dans la commune genevoise de Meyrin. Le projet se situe en face du campus Richemont ainsi que de la station Zimeysa, laquelle est actuellement en cours de rénovation et d'élargissement. Le maître de l'ouvrage, la Compagnie des Parcs, a confié à Implenia le mandat d'entreprise générale pour la réalisation de ce complexe immobilier d'une surface brute de plancher de 30 000 m<sup>2</sup>. Conçu par le bureau De Giuli & Portier Architectes SA, le projet comporte un hôtel trois étoiles supérieur, autour d'un atrium central sous une verrière de 500 m<sup>2</sup>. S'y ajoutent des surfaces commerciales ainsi qu'un parking souterrain offrant environ 300 places. Ce bâtiment efficace en termes d'énergie répondra au label Minergie. La remise à ses futurs utilisateurs est prévue courant 2018, 26 mois seulement après le début de la construction. Les travaux commenceront dès 2016. La Compagnie des Parcs se réjouit de collaborer avec Implenia: «En choisissant Implenia, nous avons opté pour une entreprise générale capable d'offrir le savoir-faire technique et logistique nécessaire pour mener à bien ce projet porteur d'avenir.»



A Meyrin, Implenia s'apprête à construire en tant qu'entreprise générale, un nouveau complexe immobilier d'une surface brute de plancher de quelque 30 000 m<sup>2</sup>.

### Contact médias chez Implenia:

Philipp Bircher

Head of Communications Group

Téléphone: +41 58 474 74 77

[communication@implenia.com](mailto:communication@implenia.com)

Leader de la construction et des services de construction en Suisse, Implenia occupe également une forte position sur les marchés des infrastructures allemand, autrichien et scandinave. Née en 2006, héritière de près de 150 ans de tradition dans la construction, Implenia rassemble, au sein d'une même entreprise active à l'échelle européenne, le savoir-faire de ses unités sectorielles et régionales hautement spécialisées. Son modèle d'activité intégré et ses spécialistes travaillant dans tous les domaines de construction permettent au Groupe d'accompagner un ouvrage sur l'ensemble de son cycle de vie, au plus près de ses clients et de manière économique et intégrée. A cet égard, l'accent est mis sur l'équilibre entre réussite économique, d'une part, et responsabilité sociale et écologique, d'autre part.

Implenia, dont le siège principal se trouve à Dietlikon près de Zurich, emploie environ 8500 personnes en Europe et a généré en 2014 un chiffre d'affaires pro forma (y compris Bilfinger Construction GmbH) d'environ 3,6 milliards de francs. L'entreprise est cotée à la SIX Swiss Exchange (IMPN, CH0023868554). D'autres informations sont disponibles sur [www.implenia.com](http://www.implenia.com).